

Mitwirkungsprozess Spielplatz und Grünanlage Schlossmatt

Als Folge der baulichen Entwicklungen im Holligenquartier, insbesondere an der Mutachstrasse und im Holliger, werden im Gebiet Steigerhubel/Schlossmatt in den nächsten Jahren die Schülerinnen- und Schülerzahlen stark zunehmen. Deshalb wird ab Sommer 2025 der aktuelle Kindergarten Schlossmatt erweitert, sodass nach der Fertigstellung eine Basisstufe für vier Klassen entsteht. Das Siegerprojekt „Mary Poppins“ sieht vor, die bestehende Gebäudestruktur des aktuellen Kindergartens weitgehend weiterzuverwenden.

Durch die Erweiterung des Kindergartens wird ein kleiner Teil der angrenzenden Parkanlage inklusive Spielplatz beansprucht. Einige Spielgeräte vom aktuellen Spielplatz müssen voraussichtlich infolge der Erweiterung des Kindergartenareals verschoben und teilweise ersetzt werden. Stadtgrün Bern sieht vor, die Grünanlage Schlossmatt zu sanieren und den Spielplatz wiederherzustellen. Dazu wurde von der Stadt Bern ein Mitwirkungsprozess gestartet, welcher in Zusammenarbeit mit Stadtgrün Bern, DOK Impuls, VBG Quartierarbeit Stadtteil 3 und QM3 geplant und durchgeführt wird.

Die Quartierbevölkerung hat am **Mitwirkungsanlass** am **21. Mai 2025** Rückmeldungen sowie Ideen und Wünsche mitteilen können. Ergänzend konnten Rückmeldungen und Wünsche auch mittels Online-Umfrage mitgeteilt werden.

Ab Herbst 2025 werden die Rückmeldungen der Öffentlichkeit an einem Anlass zugänglich gemacht und die Bevölkerung wird über den Projektstand informiert. Die VBG Quartierarbeit Stadtteil 3 unterstützt diesen partizipativen Prozess und begrüsst, dass die Parkanlage und der Aussenraum der Basisstufe zukünftig besser miteinander verbunden werden.

Kontaktperson:

Nina Fauser, nina.fausser@vbgbern.ch, 077 417 33 64